

CONTACTO DE PRENSA:

Diana Alickaj

914-426-3254

PantonePR@TheDVPT.com

Pantone presenta el Pantone Color of the Year 2024: PANTONE Peach Fuzz 13-1023

- *Una tonalidad melocotón compasiva y cariñosa que transmite una amabilidad sincera,,*
- *con PANTONE Peach Fuzz 13-1023 se cumplen los 25 años del programa Pantone Color of the Year*

CARLSTADT (NUEVA JERSEY) – 7 de diciembre de 2023 – [Pantone](#), la autoridad mundial del color y proveedor de estándares profesionales y soluciones digitales del lenguaje del color para el sector del diseño, ha presentado hoy [PANTONE 13-1023 Peach Fuzz](#), una aterciopelada tonalidad melocotón cuyo espíritu envolvente enriquece la mente, el cuerpo y el alma, y que ha sido seleccionada como Pantone Color of the Year de 2024.

Cuando nuestra vida se ve afectada por la inestabilidad, crece aún más nuestra necesidad de cuidar y de tener empatía y compasión, así como de imaginar un futuro que traiga más paz. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 presenta un enfoque fresco con una nueva suavidad. Es un tono cálido y reconfortante que manifiesta nuestro deseo de unión con los demás y la sensación de protección que esto genera. Sutilmente sensual, PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es una tonalidad melocotón que evoca ternura, y transmite un mensaje de cariño y de compartir, de comunidad y de colaboración.

"Una tonalidad amelocotonada cuidadosamente equilibrada entre el rosa y el naranja, PANTONE Peach Fuzz 13-1023 nos inspira pertenencia, relajación y la oportunidad de cuidar, nos evoca calma y nos ofrece un espacio en el que podamos vivir, sentir, sanar y prosperar, tanto en compañía de los demás como cuando estamos a solas", dice Leatrice Eiseman, Executive Director del Pantone Color Institute.

"PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es reconfortante y fomenta la paz interior y el bienestar. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 tiene tanto de idea como de sensación y estimula todos los sentidos, ya que nos hace percibir su tactilidad y nos envuelve en su calidez".

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es un color dulce y ligero que evoca una nueva modernidad. Se centra en la experiencia humana de enriquecer y cuidar de la mente, el cuerpo y el alma, pero también es un tono melocotón sutilmente sofisticado, moderno y profundo, con una luminosidad suave pero efectiva que llena de belleza el mundo digital. Un tono amelocotonado, poético y romántico que transmite limpieza y una sensación vintage, PANTONE Peach Fuzz 13-1023 refleja el pasado pero reimaginado para ambientes modernos.

Con la presentación de PANTONE Peach Fuzz 13-1023 se cumplen los 25 años del programa Pantone Color of the Year. Presentado por el Pantone Color Institute en 1999 con el Pantone Color of the Year PANTONE 15-4020 Cerulean Blue, el objetivo del programa Pantone Color of the Year es captar el espíritu mundial del momento para reflejar el estado de ánimo y la actitud de los consumidores. Con los años, el programa Pantone Color of the Year se ha convertido en un referente cultural en todo el mundo y ha puesto el foco en cómo se refleja a través del lenguaje del color lo que ocurre en nuestra cultura global.

"Con el Pantone Color of the Year 2024 de este año, hemos apreciado un mayor énfasis en la comunidad, y que en todo el mundo las personas se replantean cómo quieren vivir y lo que de verdad importa: el

confort de estar cerca de nuestros seres queridos. El color transmite una calidez envolvente y acogedora, y un mensaje de compasión cuya agradable sensibilidad une a las personas y enriquece el alma", añade Laurie Pressman, Vice President del Pantone Color Institute. "Para reflejar el carácter de PANTONE Peach Fuzz 13-1023, hemos reflexionado sobre los últimos 25 años del programa Pantone Color of the Year, y estamos muy agradecidos de poder proporcionar un canal para que diseñadores y entusiastas del color de todo el mundo participen en la conversación sobre el color, se inspiren en él y muestren su creatividad en sus comunidades. Esperamos poder seguir haciéndolo durante muchos más años".

Puede acceder al kit de prensa completo del Pantone Color of the Year 2024 [aquí](#).

###

SOCIOS OFICIALES DE PANTONE Color of the Year 2024:

Motorola x Pantone Color of the Year 2024

La colaboración entre Motorola y Pantone se basa en el valor compartido de la importancia de la precisión en el diseño, la innovación y la expresión personal a través del color y la tecnología. La colaboración estratégica con exclusividad global de categoría de Motorola con Pantone, que ya dura varios años, ha cambiado la forma en la que la marca evalúa, presenta y habla con los consumidores sobre el color, las tendencias y su influencia en los smartphones.

El nuevo Color of the Year, PANTONE Peach Fuzz 13-1023, encaja perfectamente con dos de los pilares de Motorola: la inclusión y hacer más accesible la tecnología. A medida que la tecnología y la humanidad cada vez están más interconectadas, confiamos en que el color sea una herramienta de expresión que permita tener experiencias más significativas con nuestros dispositivos. Como parte de esta colaboración continuada, Motorola ha anunciado ediciones especiales de su emblemático motorola razr+/40 ultra y del recién lanzado motorola edge 40 neo en el Pantone Color of the Year 2024. Ambos estarán disponibles en mercados selectos del mundo.

Shades By Shan x Pantone Color of the Year 2024

Shades By Shan es una empresa cosmética fundada por mujeres y centrada en lograr un impacto positivo. A través de su organización sin ánimo de lucro, 501c3, The Mamaberries Foundation, prestan asistencia a las madres y los padres solteros que necesitan ayuda. Este año, la empresa ha colaborado con Pantone dentro de la celebración del Pantone Color of the Year 2024 para ofrecerle una experiencia de belleza sin parangón con la presentación de The Lip Shine. Este producto inaugural es el primero que Shades By Shan va a lanzar de su colección Pantone Color of the Year 2024, que se diseñó para realzar la calidez y belleza natural de cada persona y estará disponible próximamente. La colaboración es una mezcla de tonos melocotonados atrevida y vivaz, pero suave y sutil a la vez, ideal para todos los tonos de piel. ¡No se pierda los próximos lanzamientos exclusivos de la colección SBS x Pantone Color of the Year 2024! Para obtener más información, visite <https://sbscosmetics.com>

Ruggable x Pantone Color of the Year 2024

Pantone ha colaborado con la innovadora marca de decoración del hogar Ruggable en una colección cápsula de edición limitada para celebrar el Pantone Color of the Year 2024. Gracias a la colaboración Ruggable x Pantone, cualquiera puede disfrutar en su casa de la calidez y el confort que aporta el color tendencia, con una variedad de productos de estilo bohemio, contemporáneo y moderno. La gama

incluye cinco productos: tres alfombras de interior, un felpudo y una alfombrilla de baño, todos ellos con el número y el nombre del Pantone Color of the Year.

La colección estará disponible en diversos tamaños en [Ruggable.com](https://www.ruggable.com), [Ruggable.co.uk](https://www.ruggable.co.uk), [Ruggable.eu/fr](https://www.ruggable.eu/fr) y [Ruggable.de](https://www.ruggable.de) desde el 7 de diciembre, con precios a partir de 99 £, 99 \$ o 99 €.

Ultrafabrics x Pantone Color of the Year 2024

Ultrafabrics, una empresa con sede en Nueva York que fabrica sus productos en Japón, lleva 25 años siendo un referente en tejidos especializados de alta tecnología y de primera calidad, uniendo el trabajo artesanal con la tecnología más puntera y la innovación consciente. Tienen una trayectoria en introducir ideas pioneras y han colaborado con líderes de 11 sectores, como Jaguar Land Rover, Fitbit, MillerKnoll, Virgin Galactic y Gulfstream Aerospace, por nombrar unos pocos. La marca tiene una visión atrevida de las formas en las que el color puede revolucionar los interiores y, en colaboración con Pantone por segundo año, compartirá sus conocimientos a través de una serie de eventos interactivos, paletas de color exclusivas y colores personalizados en toda la gama de Ultrafabrics. Juntos quieren poner en práctica la esencia de PANTONE Peach Fuzz 13-1023, colaborando con la comunidad de diseñadores y especificadores para buscar nuevas formas de interactuar y utilizar el color en su trabajo. Consulte más información en www.ultrafabricsinc.com www.ultrafabricsinc.com

Spoonflower x Pantone Color of the Year 2024

La autoridad en color, Pantone, ha unido fuerzas con la autoridad en diseño de estampados para superficies, Spoonflower, para hacer realidad el anuncio del Pantone Color of the Year 2024. Todo empezó con la presentación de los nuevos diseños de tres destacados artistas independientes para Spoonflower, y la magia continúa con un concurso de diseño sobre el Pantone Color of the Year 2024 en enero de 2024, tras lo cual el Pantone Color of the Year estará disponible inmediatamente para los consumidores a través de la revolucionaria plataforma de Spoonflower para la impresión a la carta de papel pintado, telas y artículos de decoración del hogar. Para obtener más información, visite <https://www.spoonflower.com/>

USOS DEL PANTONE COLOR OF THE YEAR 2024

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 en ropa y accesorios de moda

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es un tono melocotón reconfortante y visualmente irresistible que nos invita a tocar. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 transmite tactilidad a través de texturas afelpadas, aterciopeladas, acolchadas y peludas, con un tacto suntuoso, reconfortante y suave. Es una tonalidad amelocotonada que nos envuelve para despertar nuestros sentidos y evocar una presencia reconfortante de tactilidad y calidez.

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 en belleza y peluquería

Un color amelocotonado y moderno con una sutil luminosidad, PANTONE Peach Fuzz 13-1023 le da un carácter etéreo y brillante al pelo, que resplandece con tonos rosados naturales que favorecen a una gran variedad de subtonos de piel. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es un tono sorprendentemente versátil que aviva la piel y añade una calidez sutil a los ojos, los labios y las mejillas, dando una apariencia saludable a quien lo lleva. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 transmite frescura y juventud cuando se

combina con tonos tierra, y crea un contraste más pronunciado cuando va de la mano de rojos y ciruelas intensos. Por ello, da mucho juego en lápices de labios, coloretes y contornos para una gran variedad de tonos de piel. Como transmite una ternura irresistible, los diseños de uñas con PANTONE Peach Fuzz 13-1023 son románticos, inocentes y dulces.

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 en decoración e interiorismo

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es un color suave y agradable que encaja de maravilla en hogares y crea un ambiente muy acogedor. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 es una tonalidad melocotón de carácter sincero cuyo espíritu envolvente enriquece la mente, el cuerpo y el alma, y nos ofrece un espacio en el que podamos vivir, sentir, sanar y florecer. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 transmite sensaciones de suave calidez y de una presencia reconfortante en los entornos que creamos a nuestro gusto, tanto en una pared, en objetos de decoración o como contraste en un diseño.

PANTONE Peach Fuzz 13-1023 en embalaje y diseño multimedia

Un tono amelonado que transmite limpieza y una sensación vintage, PANTONE Peach Fuzz 13-1023 refleja el pasado pero reimaginado para ambientes modernos. Por ello, encaja perfectamente tanto en el mundo real como en el entorno digital. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 tiene una tactilidad cálida que invita a los consumidores a tocar, con lo cual es una tonalidad atractiva para diversos productos, desde alimentos y bebidas hasta cosméticos y accesorios. PANTONE Peach Fuzz 13-1023 nos hace pensar en sabores y aromas dulces y delicados, y tienta nuestro paladar con impresiones frutales deliciosas que no dejan de deleitarnos..

####

Acerca de Pantone

Pantone proporciona un lenguaje del color universal que permite a marcas y fabricantes tomar decisiones críticas sobre color en cada etapa del flujo de trabajo. Más de 10 millones de diseñadores y fabricantes de todo el mundo confían en los productos y servicios de Pantone para definir, comunicar y controlar el color desde el momento de la inspiración hasta la realización, aprovechando la tecnología avanzada X-Rite para lograr la coherencia del color en sus diversos materiales y acabados para gráficos, moda y diseño de productos. Los estándares Pantone incluyen herramientas digitales y físicas de flujo de trabajo y especificación de color. El Pantone Color Institute™ proporciona normas de color personalizadas, identidad de marca y asesoramiento en cuanto a los colores de los productos, así como predicción de tendencias que incluye el Pantone Color of the Year, informes de tendencias del color en pasarelas de moda, psicología del color y más. Pantone B2B Licensing incorpora el Pantone Color System en diferentes productos y servicios, lo que permite a los licenciarios comunicar y reproducir los valores certificados por Pantone, así como mejorar la eficiencia para sus usuarios. Pantone Lifestyle conjuga el color y el diseño en la ropa, el hogar y los accesorios. Puede obtener más información en www.pantone.com y ponerse en contacto con Pantone [Instagram](#), [Facebook](#), y [LinkedIn](#).